

2022 – Nr. 2

Liebes RVW-Mitglied,

!! Unser Khalid holt WM Gold !!

Diese Leistung ist so unglaublich toll, dass wir ihm gleich diesen ganzen Newsletter widmen.

Khalid, im Namen des ganzen Vereins: Ganz herzliche Gratulation !!

Und weil es sich so schön anhört, hier gleich nochmals:

!! Unser Khalid holt WM Gold !!

Sportliche Grüsse

Marcel
Newsletter
newsletter@rvwinterthur.ch



ROAD BIKE STORE

WINTERTHUR

2022 – Nr. 2



Mountainbike, Rennvelo, Citybike, E-Bike, Kindervelo, Zubehör



Ohringerstrasse 111 • 8472 Unterohringen Seuzach • Tel. 052 316 10 55

2022 – Nr. 2

Rennbericht 2022 UCI MTB WORLD CHAMPIONSHIPS

von Khalid

Schon wenige Stunden nach dem Junior World Series Rennen in Basel ging es am Sonntag per Car nach Les Gets. Am Folgetag wurde am Morgen zu Fuss und am Nachmittag mit dem Bike die Strecke besichtigt. Die Bedingungen: Staubtrocken und eine sich stetig verändernde Strecke. Gegen Abend trafen die Elite-Athleten ein und es war sehr spannend, sich mit ihnen zu unterhalten. Das von der Swiss Cycling Küche zubereitete Essen schmeckte sehr gut.

Am Dienstag durften die Team Relay Athleten nochmals die Schlüsselstellen der Strecke anschauen und befahren. Es war sehr spannend, den anderen Fahrern beim Üben zuzuschauen und mit ihnen die Ideallinie herauszufinden. Ich fühlte mich wohl auf der Runde, jedoch war die Nervosität bereits sehr gross.



Salvadori Cicli

Pinarello **Colnago**

Alles für den Radsport

St.Gallerstr. 107 • 8352 Rätterschen/Schottikon
& Fax 052 363 22 77 • salvadori@bluewin.ch • www.salvadori-cicli.ch

2022 – Nr. 2

Rennbericht 2022 UCI MTB WORLD CHAMPIONSHIPS

von Khalid

Am Mittwoch wachte ich mit einem starken Kribbeln im Bauch auf. Ich konnte es kaum erwarten, endlich Vollgas geben zu dürfen, jedoch hatte ich auch grosse Angst davor, zu scheitern. Glücklicherweise konnte ich zusammen mit Nino Schurter das Mittagessen vor dem Rennen geniessen und er half mir sehr, mich zu beruhigen. Nach dem Einfahren ging es in die Startbox.

Nach einer sehr schnellen ersten Runde von Dario Lillo ging ich in die zweite Ablösung auf Position 4. Ich orientierte mich an den Fahrern einige Meter vor mir, welche ebenfalls noch in der Juniorenkategorie waren. Abgesehen von einem kleinen Sturz im ersten Anstieg bin ich eine solide Runde gefahren und kam völlig ausgepumpt im Ziel an, wo die dritte Fahrerin der Schweizer Staffel, Ramona Forchini, wartete. Ich schickte sie auf ihre Runde und musste dann sofort eine Viertelstunde liegend verbringen, um mich von dem unglaublich intensiven Effort zu erholen.



Regionalagentur Winterthur
Peter Imboden
8482 Sennhof / Winterthur

Mobile: 079 671 84 74
E-Mail: p.imboden@k-a-b.ch

- GLORIA-Feuerlöscher
- Brandschutzdecken
- Rauchmelder
- Nasslöschposten
- Beschilderung

Ihr regionaler Ansprechpartner
für Beratung, Verkauf
und Wartungen:



p.imboden@k-a-b.ch

2022 – Nr. 2

Rennbericht 2022 UCI MTB WORLD CHAMPIONSHIPS

von Khalid

In den nächsten beiden Ablösungen arbeiteten wir uns von Position 5 auf 2 vor. Als eine FahrerIn der zwischenzeitlich in Führung liegenden französischen Staffel einen Defekt zu beklagen hatte, übernahmen wir die Führung und Nino Schurter ging auf der ersten Position in die letzte Runde, dicht gefolgt vom zukünftigen U23 Weltmeister aus Italien.

Leider hatte Nino auf der Runde einen Platten zu beklagen, doch unglaublicherweise schaffte er es trotzdem, einen kleinen Vorsprung ins Ziel zu retten.

Nach einigen Interviews ging es zur Siegerehrung. Im Publikum waren sehr viele Leute, darunter auch meine Nati-Teamkollegen, die laut jubelten. Es war unglaublich, mein eigenes Regenbogentrikot anziehen zu dürfen. Definitiv eine Erfahrung, die ich niemals vergessen werde. Danach durften wir im Hotel von allen Seiten Glückwünsche entgegennehmen. Viel Zeit für Feierlichkeiten gab es aber nicht, denn bereits am nächsten Tag stand mein zweites Rennen an.

Am Donnerstag startete ich nicht ganz erholt, aber sehr gelassen in den Tag. Jedoch war die Anspannung bei meinen U19-Kollegen sehr stark zu spüren. Es galt, sich den Tag durch gut zu verpflegen und keine Energie zu verschwenden, denn der Startschuss fiel erst um 17Uhr. Ich ging mich mit zwei anderen Fahrern auf das Rennen vorbereiten und in der Zwischenzeit war auch bei mir die Nervosität zurückgekehrt.

Der Start aus der dritten Reihe ist mir nicht gut geglückt, jedoch fand ich sehr schnell einen guten Rhythmus und konnte mich zwischenzeitlich bis in die Top 15 nach vorne arbeiten. Nach einem Sturz kam ich jedoch aus dem Flow und begann kurze Zeit später auch die Vorbelastung zu spüren, was den Rest des Rennens zu einem grossen Kampf machte. Ich konnte mich gerade noch als 30. ins Ziel retten. Mit diesem Resultat bin ich nicht wirklich zufrieden, jedoch habe ich mich sehr für meine Kolleginnen und Kollegen gefreut welche super Resultate einfahren konnten. Aufgrund des WM-Titels im Team Relay nehme ich trotzdem extrem viel Positives von meiner ersten WM mit.



2022 – Nr. 2

Rennbericht 2022 UCI MTB WORLD CHAMPIONSHIPS

von Khalid

Die nächsten Tage verbrachte ich zusammen mit den anderen, sei es als Zuschauer bei den anderen Rennen oder am Abend im Dorf, wo ich sehr viele Athleten aus anderen Ländern kennenlernen und neue Kontakte knüpfen konnte, was meiner Meinung nach fast die schönste Seite eines Grossanlasses ist. Ich hoffe, mich nächstes Jahr wieder für die WM qualifizieren und gut performen zu können.



2022 – Nr. 2

Newsletter Teaser

Demnächst zu lesen in deinem Newsletter

Urs' Rückblick auf seine erste RVW Saison

Hansjörg's Bericht zur Quäldich-Fernfahrt von Freiburg
nach Marseille

Interview mit Marcel zum Three Peaks Bike Race

Pascal's Neuigkeiten zur MTB Organisation

Granfondo Erlebnis Flandernrundfahrt

Dein Erlebnis? Hast Du was spannendes gemacht über
das Du gerne schreiben würdest? Dann melde Dich bei
newsletter@rvwinterthur.ch